

Cortébert Informations du Conseil municipal

Don Clientis

La banque Clientis Caisse d'Épargne Courtelary a versé un don de CHF 11'613.75 à la commune dans le cadre du bouclage des comptes 2020. Rappelons que l'actionnariat de la banque est détenu exclusivement par les communes bourgeoises et municipales du district. Le Conseil municipal remercie la banque pour ce geste substantiel et se réjouit de la bonne marche des affaires, qui témoigne du fort ancrage de notre banque régionale.

T-shirts

Les nouveaux t-shirts sont disponibles dès à présent au bureau municipal au prix de 25.- la pièce. Le Conseil municipal s'est déjà équipé comme en témoigne la photo prise lors de la séance du 20 avril. N'hésitez pas à en acquérir pour porter les couleurs de notre commune !



Projets routiers

Deux crédits seront soumis à l'assemblée municipale du mois de juin prochain pour procéder à la réfection des rues Champ du Pau et des Oeuchettes (conduites et revêtement). En effet, les conduites sont très vétustes et nécessitent une mise à jour.

Votes par correspondance

Les assemblées de Vadec et de la Conférence régionale des transports ont lieu par écrit cette année. Le Conseil municipal a ratifié favorablement tous les points soumis à notre décision.

Armoiries et logo

Une mise à jour des armoiries du village utilisées notamment sur le papier à lettre et différents autres supports a été effectuée. Grâce à des fichiers existants dans une entreprise de l'arc lémanique qui avait produit du matériel publicitaire voici de nombreuses années, les coûts seront limités. Les mises à jour se feront progressivement et permettront de rafraîchir certains éléments de communication.